

薩摩川内 広報

10

October.2023

お知らせ版

Vol.457



自治体広報紙配信
アプリ「マチイロ」
ダウンロード
はこちら



市公式LINE

チアリーディング西日本大会で初優勝！

8月26日(土)、大阪府のエディオンアリーナ大阪で「USA Allstar Challenge Competition 2023 WEST」が開催されました。

本市で活動するSatsuma Allstar Cheerが小学生以下の部門に出場し、初優勝を果たしました。14人の子どもたちは心を一つに笑顔で演技を披露しました。



【情報提供: Satsuma Allstar Cheer】

家族で夏の思い出づくり！

8月27日(日)、少年自然の家で、ファミリー自然体験隊(夏)を行いました。5家族18人が参加し、家族と一緒に藍の生葉染め体験や少年自然の家の農園で採れた夏野菜を使ったアヒージョを作るなど、自然の恵みを体感し、笑顔あふれる一日となりました。



リンパマッサージでスッキリ！ ネックレスでバッチリ！

9月3日(日)、少年自然の家で、ほっとサロンを開催しました。20人が参加し、講師の宝満京子先生によるリンパマッサージの講話と実演で、体をリフレッシュさせました。その後、ネックレスの制作も行い、世界に一つだけのすてきなネックレスが完成しました。



「ハッピー七夕会」を合同開催！

8月30日(水)、育英地区コミュニティセンターで、「ハッピー七夕会」を開催しました。これは、育英地区、隈之城地区、鳥丸地区、藤川地区の4地区コミュニティ協議会が合同で行ったもので、子どもから大人まで約50人が参加し、七夕のお話や人形劇、寸劇などを楽しみました。



【情報提供: 育英地区コミュニティ協議会】

オーケストラがやってきた

9月6日(水)、SSプラザせんだいで、芸術鑑賞教室を行いました。関西フィルハーモニー管弦楽団による大迫力の演奏の後、代表児童による指揮体験がありました。児童の指揮で楽団の皆さんが川内小学校校歌を演奏するという貴重な体験に「本物のオーケストラの演奏はすごい」と目を輝かせていました。

